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平成３０年６月２６日 教育委員会会議録

１ 日 時  平成３０年６月２６日(火) 午後３時００分～午後３時３５分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、須賀まり子委員、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、 

中村篤委員 

４ 出 席 者  阿部謙一教育部長、高橋勇管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、

金沢智也学校教育課長、中村由美社会教育青少年課長、 

佐藤泉スポーツ保健課長、中村光男少年自然の家所長、 

横倉明史図書館長、新關昭弘学校センター所長、 

浅川かおり学校給食センター栄養管理室長、 

後藤仁商業高等学校事務長、事務局（管理課職員） 

会議次第

１ 開   会

２ 前回会議録承認

３ 議   案

  議案第２７号 市議会の議決を経るべき議案に係る市長への意見の申出について

１ 圧雪車の購入について

４ 報告事 項

（１） 第１７回山形市・スワンヒル市短期交換留学生の受け入れについて

（２） 日本遺産認定について

（３） 平成３０年度山形市タイ訪問について

（４） 商業高等学校校舎等改築事業の進捗状況について

５ そ の 他

６ 日 程 等

   （１）教育委員の日程について 

 （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について

７ 閉   会 
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会議録

１ 開 会  教育長

２ 前回会議録承認

３ 議 案 

教育長･･･本日の議事に入る前に、山形市教育委員会会議規則第７条第１項の規定によ

り、会議を公開しない「秘密会」とすることについて、お諮りします。

本日の議案第２７号 市議会の議決を経るべき議案に係る市長への意見の申出につ

いて は、市議会提案前の議案に関する案件であることから、現時点では公開するこ

とが適当でないと認め、会議を公開しない「秘密会」において審議することとしてよ

ろしいでしょうか。

（全委員、異議なし。）

教育長…それでは、議案第２７号については「秘密会」において審議することとし、

その会議録等についても非公開とします。

＜以下 非公開＞

＜非公開解除 以下公開＞

４ 報告事項

教育長…次に報告事項に入ります。（１）第１７回山形市・スワンヒル市短期交換留学

生の受け入れについて 報告をお願いします。

学校教育課長から、第１７回山形市・スワンヒル市短期交換留学生の受け入れにつ

いて報告があった。

教育長…ただ今の報告について、ご意見、ご質問はありませんか。

（各委員より「なし」の声）

教育長…次に（２）日本遺産認定について 報告をお願いします。
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社会教育青少年課長から、日本遺産認定について報告があった。

教育長…ただ今の報告について、ご意見、ご質問はありませんか。

（各委員より「なし」の声）

教育長…次に（３）平成３０年度山形市タイ訪問について 報告をお願いします。

スポーツ保健課長から、平成３０年度山形市タイ訪問について報告があった。

教育長…ただ今の報告について、ご意見、ご質問はありませんか。

（各委員より「なし」の声）

教育長…次に（４）商業高等学校校舎等改築事業の進捗状況について 報告をお願い

します。

商業高等学校事務長から、商業高等学校校舎等改築事業の進捗状況について報告が

あった。

教育長…ただ今の報告について、ご意見、ご質問はありませんか。

委員…VFM 検討の前提条件となる割引率とは、どういった考え方なのか。

商業高等学校事務長…財務省の国債や GDP デフレーターを考慮し、現在の金額が１

８年後どのくらいの価値があるか、評価を行う算定式にあてはめて算出した値が割引

率である。割引率１．２５％を用いると、平成３０年度の１００円が、平成４８年度

は約８０円と同等の価値になる。割引率は、ＶＦＭ算定に当たり事業費総額にかかる

コストを比較検討する際に使用される。

教育長…他にご意見、ご質問はありませんか。

（各委員より「なし」の声）

５ その他

教育長…その他ですが、委員より何かありますか。

委員…新聞でプログラミング教育の準備についての記事を見た。山形市では、２０２

０年からプログラミング教育が実施されるが、教員の研修やソウフトウェアについて
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の情報取集など、現時点での状況を教えてほしい。

学校教育課長…山形市の教育研究所が学習指導要領内でのねらいの分析、ICT 機器を

活用した指導事例、学習内容の提案といった調査・研究を行っている。小学校教員の

プログラミング教育への理解を深めることを目的とし、調査結果を研修会等で発信し

ている。

教育長…他に委員より何かありますか。

委員…現在、商業高等学校では、食堂・売店の営業状況はどのようになっているのか。

また、改築後どういった営業を行っていくのか。

商業高等学校事務長…現在、商業高等学校には、食堂・売店・自動販売機がある。食

堂は１００席あり、弁当の販売も行っている。売店は、パン・飲料・参考書などを取

り扱い、生徒の出資で営業している。売店営業のため職員を一人雇用している。自動

販売機は４台あり、利用者も多い。校舎改築後も同様に食堂・売店・自動販売機を設

置予定で、運営は、SPC が行う予定である。

教育長…他に委員より何かありますか。

（各委員より「なし」の声）

教育長…事務局より何かありますか。

（事務局より「なし」の声）

６ 日程等

管理課長から、平成３０年６月２７日から平成３０年７月３１日までの日程、行事

予定について説明があった。

７ 閉 会  教育長


